



Alexander von
HUMBOLDT
STIFTUNG

Verhaltenskodex

Die Alexander von Humboldt-Stiftung (AvH) bittet alle Teilnehmenden, sich an den folgenden Verhaltenskodex zu halten. Dieser gilt für die gesamte Dauer der Veranstaltung.

Unsere Veranstaltung verpflichtet sich, gegenseitigen Respekt zu fördern und einen inklusiven und sicheren Raum für alle zu gewährleisten – unabhängig von Geschlechtsidentität, Alter, sexueller Orientierung, Behinderung, äußerem Erscheinungsbild, ethnischer Herkunft, Nationalität, Religion oder Weltanschauung.

Jegliche Form von Belästigung wird nicht toleriert. Sexualisierte Sprache und sexualisierte Darstellungen sind zu keinem Zeitpunkt der Veranstaltung angebracht – weder in Vorträgen, Workshops und Diskussionen, bei Empfängen noch in Online-Formaten oder sozialen Medien.

Teilnehmende, die gegen diesen Kodex verstoßen, müssen mit Konsequenzen rechnen – bis hin zum Ausschluss von der laufenden sowie von zukünftigen AvH-Veranstaltungen.

Personen, die Belästigung erfahren oder beobachten, werden ermutigt, sich an ein Mitglied des Veranstaltungsteams zu wenden. Das Team ist an den Namensschildern zu erkennen und kann außerdem über die zentrale Veranstaltungs-E-Mail-Adresse oder Telefonnummer kontaktiert werden.

Alle Meldungen werden ernst genommen, um Betroffene zu unterstützen und sicherzustellen, dass sich alle Teilnehmenden während des gesamten Programms sicher und respektiert fühlen.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Mitwirkung und schätzen Ihre Anwesenheit sehr.

Code of Conduct

The Alexander von Humboldt Foundation (AvH) kindly asks all participants to adhere to the following Code of Conduct. This Code applies throughout the entire duration of the event.

Our event is committed to fostering mutual respect and ensuring an inclusive and safe space for all – regardless of gender identity, age, sexual orientation, disability, physical appearance, ethnic background, nationality, religion, or belief.

Any form of harassment will not be tolerated. Sexualized language and sexualized imagery are inappropriate at any time during the event – including in presentations, workshops, discussions, receptions, online sessions, or social media.

Participants who violate this Code may face consequences, up to and including removal from the current event and exclusion from future AvH events.

Anyone who experiences or witnesses harassment is encouraged to contact a member of the event team. Team members can be identified by their name badges and may also be reached via the central event email address or telephone number.

All reports will be taken seriously, with the aim of supporting those affected and ensuring that all participants feel safe and respected throughout the entire program.

We sincerely appreciate your cooperation and are grateful for your participation.